

2024年度版



# アンサンブル・ヴォットリオ通信



時下ご多忙の折、諸先生方におかれましては益々ご清栄の事とお慶び申し上げます。過日、コンサートの際は大変お世話になりました。

新型コロナウイルスの「感染症法 5類」への移行を機に3年間の活動休止の後、2023年度からコンサート活動を再開し、夢中で駆け抜けた2年間でございました。令和6年度は小学校の芸術鑑賞会での公演も再開し、お陰様で少しずつではございますが活動の場も広がって参りました。その様な今年度の想い出の1コマを感謝を込めて綴らせて頂きました。

毎年、年度末にお届けしております「アンサンブル・ヴォットリオ通信」でございます。今年度の私共の歩をご報告させて頂きたくご案内させて頂きました。ご一読いただければ幸いです。

～ 2024年度コンサート・ダイアリー ～

## ①【ごじょう保育所コンサート】 6月27日（木）（福岡県太宰府市）

朝7時に会場入りして午前中の二回公演。今年初めてのコンサートでもあり気合は十分！（^^）！一回目の3歳以下クラスの子供達のコンサートでは皆さんペンギン状態……。あっけにとられて身動きもせずにペンギンさんみたいでした。二回目の大きい子たちのコンサートは大盛り上がり♪ 久々の汗びっしょりコンサートでした。（；▽；）大分ダイエット出来ました～♪（\*^）v 舞台の演出のスイカ、バナナ、パイナップル、ヤシの木の浮き輪……。保護者会のお母様方♪ 膨らますのをお手伝い頂きありがとうございました。



## ②【白鳥こども園コンサート】 7月17日（水）（福岡県久留米市）

この度の公演は、地元久留米市で初めてご依頼いただいた記念すべきコンサートでした。しかも……。同じ町内。車に機材を積んで出発しても、エアコンが効く前に到着……。清潔で広々としたこども園でした。エアコンの効いたホールもコンサートが始まると熱気ムンムン☀️☀️☀️ 音楽が始まると直ぐに一緒に口ずさみ始める……。歌うの大好き♪ よく笑い、嬉しさ爆発……。園児の皆さんでした。子供達とのコンサートの醍醐味溢れる公演でした♪ ご無理を言って私の母（91歳）も一緒に鑑賞させて頂き、本人も大変喜んでおりました。本当にありがとうございました。

## ③【あけぼの保育園コンサート】 8月1日（木）（福岡県福岡市）



創立55周年記念式典へお招き有難うございました。会場には園児の皆さんに加えてご父母の皆様もたくさんいらっしゃいました。とても素敵なポスターとプログラムを作って頂きました。そのポスターが素敵すぎて……。オープニングでいきなりオーバーオール姿のまん丸のおじさんが飛び出てくると……。あまりのギャップにアハハハハ～♪（；^ω^）子供達の楽しそうな笑顔って、周りの空気も明るくしてくれるんですね。お父さん、お母さん方にも笑顔で楽しんで頂けた様です。園長先生にも大変喜んで頂き、私共としましても嬉しい限りです。機材の搬入から撤去まで先生方にお手伝い頂き本当に助かりました。 m( )m

④【井野小学校芸術鑑賞会】 10月10日（木）（福岡県宇美町）



コンサートが始まり会場が暗くなったと思ったら・・・いきなり蒸気機関車のド迫力の音と煙・・・そして、機関車のスライド……。みんなびっくり(\*^^)v そして音楽が始まるかと思ったら・・・車掌さんが出てきて「切符売り」・・・子供達は切符に夢中???.....。こんな感じで???なコンサート。子供達も・・・これからどうなるんだろう?・・・で、ドキドキ・ワクワク。「音楽」「コンサート」の楽しさが伝わって何よりでした。メールでたくさん感想を頂きました。ありがとうございました。

⑤【三並小学校芸術鑑賞会】 11月8日（金）（福岡県筑前町）

筑後平野の北部、平野が山に差し掛かった辺り、田んぼと山との調和がとても美しく素晴らしい筑前町。78名の皆さんが迎えてくれました。小学校の第二校歌とも言える「みなみ」。先生のお話によると・・・昔、火事でクラスの友達を亡くした6年生の子供たちが、無くなった友達をしのんで詩をつくり、その詩を元に作曲された曲だそうです。歌詞の中にも「そして二本の梅の木を大事にすることを・・・」は、火事で亡くなった友達を偲んで家の跡地に植えた梅の木の事だそうです。プログラム最後の全員合唱で歌ってくれた子供達の歌は手話付きで素晴らしい歌声でした。新一年生が入学すると校歌と共に歌い継いでいるそうです。一緒に歌っていて胸が熱くなりました.....



⑥【上旗保育園コンサート】 11月21日（木）（福岡県久留米市）



久留米市民の憩いの山、そして初詣で賑わう高良大社のある高良山の麓。小学校の頃、遠足で何度も登った山。その当時の趣も多く残っていました。(T\_T) コンサートは盛り上がりました～子供達も先生も大喜びでとても嬉しいひと時でした。終演後、園長先生がおっしゃってました・・・「先ず、先生たち自身が楽しい事、嬉しいことが大事だと思います。それが子供達に伝わるからです。」とお話を伺いました。とても深く、素敵なお話を頂きました。我々演者の在り方、姿勢にも通じるお話でした。有難うございました。搬入・搬出、総出でお手伝い頂きありがとうございました。

⑦【福吉小学校芸術鑑賞会】 11月27日（水）（福岡県糸島市）

前日の夜は糸島市内のホテルで一晩中、パソコンの前で「気象警報注意報」とにらめっこ(@\_@;) 前日に公演準備は終わったものの・・・「暴風警報」が出れば休校の可能性大・・・との連絡を頂きメンバーにはその旨を連絡しスタンバイを依頼。朝一で学校側から予定通り公演実施の電話。即、メンバーに集合の同報送信。みんな腕自慢のドライバーで・・・。。時間前には全員集合。もう公演半分終わったかの様な安堵感でした～（^^）\_旦~~  
そんな甲斐あって・・・公演は大盛況。終演後に先生がいらして・・・前日の私の裏方姿とオ・ソレ・ミオの熱唱のギャップがスゴ過ぎる～～みたいにおっしゃってました。（\*^^)v

⑧【西牟田小学校芸術鑑賞会】 12月5日(木)(福岡県久留米市)

朝8時入りで公演準備、正午からメンバーが揃ってのリハーサル。そして本番・・・撤去・搬出を終えたのは17時半。ご無理を言って前日の放課後に機材の搬入をさせて頂いたお陰で何とか乗り切れました。御協力ありがとうございました。てんこ盛りの日でしたが・・・、子供たちの笑顔と帰りしなに校長室でお茶を出して下さいました先生の「いや～♪ すごく楽しいコンサートでした、ありがとうございました♪」とのお話に嬉しさも一入 (^\_^)♪ そして後日届いた皆さんからのド迫力、400ページの感想文集・・・、楽しく拝見させて頂きました。



⑨【大野東幼稚園コンサート】 12月18日(水)(福岡県大野城市)

クリスマス会でのコンサートでした。前日の午後に伺い公演準備・・・、今回はクリスマスバージョンなので念入りのセッティング。オープニングでは一度会場が暗くなり、電飾の明りと降り続く雪の照明に子供たちの歓声・・・(^0^)/ 園児の皆さんもノリノリのコンサートでした。コンサートに引き続きサンタさんがロフトから登場(@\_@) 先生方の愛情あふれるクリスマス会でした。終演後に挨拶にいらした主催の父母会の役員の皆様にもとても喜んで頂けたのがなにより。とても嬉しいコンサートでした。ありがとうございました。



⑩【あさひ保育園コンサート】 12月20日(金)(福岡県筑後市)

家から車で20分ほど。やっと車のエアコン暖かくなってきた～っ・・・て思ったらもう到着。今年の締めくくりのコンサート、気合は十分♪!(^^)! 最前列の年中の子供達がメッチャ元気でコンサートの間中ノリノリ。公演が終わって後片付けをしていると子供達が集まって来て質問攻め・・・(^O^) 歌のおじさんが走り回って、手品やってズッコケて・・・子供達には楽しいコンサートだった様で何よりでした。一年の締めくくりに相応しい、一体感のある汗びっしょりのコンサートでした。(^^)\_旦~

⑪【ときわ幼稚園コンサート】 1月8日(水)(福岡県福岡市)

昨年に引き続き2回目のコンサート。昨年よりしょぼくなるわけにはいかず・・・と新演目で気合十分。今回の為にこさえた秘密兵器・・・煙突。中にスモークマシンが仕込んであって・・・煙が出て来ると子供達もびっくり(@\_@;) ソプラノがチム・チム・チェリーを歌っている途中から私が登場して・・・煙突を掃除する → 煙突に頭を突っ込んで掃除をしていると再び煙が出てきて → 私が煙に巻かれてズッコケる・・・みたいな演出でしたが・・・。年少・年中さん達には本当に何か壊れて煙が出てきて → オジサンがあわてて修理に出てきて煙り吸って倒れた・・・みたいに映ったかも・・・。(;0;)



⑫【粕屋町幼稚園合同コンサート】 1月31日（金）（福岡県粕屋町）

普段、体育館やこども園のホールなど音響的にはシビアな場所での公演が殆どですが、今日は反響版アリのコンサート仕様。チョ～、気持ちいい～（\*^）v 幼児向けのコンサートと言えばNHKの「お母さんといっしょ」みたいなのが定番で、ステキな歌のお姉さんやダンスの上手いお兄さんが出てくるはずですが・・・音楽と共にいきなり♪オーバーオール着たおじさんとおばさん（活動当初ウン十年前は兄さん・お姉さんでしたが・・・）が登場したもので・・・、子供達はアハハハハ♪一緒に聞いている父さんお母さんは・・・「笑ってこらえて」みたいな感じ。もちろンドレス姿の楽器のメンバーもスタンプাইしていたのですが・・・でもそのうちお父さん、お母さん方にも大ウケ・・・めっちゃ大笑いしちるお父さんいました～～アハハハ～（^^;）

⑬【サルナートこども園公演】 3月1日（土）（佐賀県神埼市）

筑後川を越えたすぐ隣の神埼市、こども園の創立70周年記念式典でのコンサート。第一部の式典には神崎市長を始め市議会の議員の方々がご参列、厳かな中で第一部の式典は執り行われました。15分の舞台転換の後、第二部のスタート。

音楽入りで舞台へ飛び出すと・・・、先程の市長や市議会の議員の皆様方が最前列に・・・ズラリ・・・いつもと違う～～（^^;）何時もと勝手に違う会場に戸惑・・・われないのが「わくわく音楽鑑賞会」♪ギアを一段上げて熱演！

市長さんや議員の皆さんとも笑いのツボが合っしまい・・・大笑い。二列目の招待席の皆さんも大喜び・・・勿論、園児の皆さんも大喜び。私共にとっても今年度最後の千秋楽コンサート・・・皆さんの笑顔に包まれて一年の締めくくりに相応しい嬉しいコンサートでした。

（^^）\_旦~~

以上、2024年度のコンサートをご紹介させて頂きました。嬉しいたくさんのお思い出をありがとうございました。今後もより楽しく温かいコンサートをお届け出来ます様、また皆様のご期待に沿えますよう精一杯取り組んでまいりたいと思っております。今後共、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

